

Ce cadeau est accompagné d'une lettre de Mgr D. J. O'Connell, recteur du Collège Américain à Rome, conçue à peu près en ces termes :

"A Sa Grandeur Mgr Taché, archevêque de Saint-Boniface.

"Sa Sainteté le Pape Léon XIII m'a commandé de vous envoyer une chasuble, voulant que ce présent fût un gage de son affection pour Votre Grandeur et un souvenir de son Jubilé sacerdotal."



### LES ARMES DU COLLEGE DE SAINT-BONIFACE

Nous trouvons dans "Le Métis" du 5 janvier 1880 la description suivante des armes du Collège de Saint-Boniface :

Coupé: le 1er de sinople au livre d'argent ouvert sur le sable; le 2d de gueules chargé en chef de deux fleurs de lys d'or et en pointe d'une feuille d'érable du même.

L'écu accosté à dextre et senestre de deux branches de lys en sautoir et au naturel, et timbré d'un testre de sable sommé d'une croix d'or. La devise: Gottes Hülfe (secours de Dieu).

C'est-à-dire :

Le Collège de Saint-Boniface — sous le patronage de Saint Joseph — fondé par un Canadien de double origine française — sujet anglais — ouvre le livre de la science — qui vient de Dieu — pour les enfants des plaines du Manitoba — à l'ombre de la croix — avec le secours de Dieu et la protection de l'apôtre de l'Allemagne (Saint Boniface).



### LE PROBLEME DE LA NATALITE

Ce sont des pages pleines, nettes, vigoureuses — comme il sait en écrire — que Mussolini a consacrées à ce problème. La ville, pour lui, est la grande coupable. Et s'il essaie de remédier au mal par des mesures législatives, il n'hésite pas à déclarer que "plus importantes et plus efficaces que les lois formelles sont les moeurs et surtout la conscience religieuse de l'individu". Ces paroles, le grand journal catholique italien, "l'Osservatore Romano" les reprend et les commente. Il insiste surtout sur la restauration de la famille, "seule capable d'opposer une digue infranchissable aux débordements du mal" et demande une législation sociale qui s'inspire et découle de cette prémisse.

On voit l'intérêt de ces études que l'Ouvre des Tracts a réunies et vient de publier en brochure. Elles traitent du double problème qui se pose chez nous. On la lira avec profit. En vente à l'Action Paroissiale, 4260, rue de Bordeaux, Montréal, au prix de 10 sous l'exemplaire, \$6.00 le cent, port en plus.